



CELTA 2 EIBAR O

**SE ESFUMA LA
SÉPTIMA PLAZA** P76



LORENZO SILVA, PREMIO PERIODISMO EL CORREO

**«HA CUAJADO LA
IDEA DE ELIMINAR
AL QUE NO ES
COMO TÚ»** P60

El féretro de Inocencio Alonso es introducido en la iglesia. Al acto religioso acudieron familiares, amigos y una amplia representación de la clase política. **FERNANDO GÓMEZ**



'INO' SE VA A HOMBROS DE SUS COMPAÑEROS

Dolor y reivindicación en el multitudinario adiós en Ermua al ertzaina muerto el jueves en Bilbao P70

«No votó la Constitución, pero ahora el PNV ve mejor que otros su potencialidad»

**Andoni Ortuzar
Presidente del PNV**

Relativiza la importancia del término «soberanía» porque en Europa «con compartidas»



El máximo responsable del EBB, Andoni Ortuzar, asegura que en la ponencia de Autogobierno el PNV «está haciendo más esfuerzos que nadie por articular una propuesta dentro de los límites de la Constitución». A su juicio, es

el partido jeltzale el que intenta exprimir «todas las potencialidades» de la Carta Magna. Por otra parte, descarta que las críticas al PP por el acto de protesta en Andoain fuesen desproporcionadas.

DAVID GUADILLA P28

DIREYSA
Especialistas en fabricar tu cocina

**El IVA*
¡Desaparece!**

¡Hasta el 28 de febrero!

*Oferta exclusiva para mobiliario de cocina y armarios empotrados. Aplicable únicamente a equipamientos completos de mobiliario de cocina y electrodomésticos. Hasta el 28 de febrero de 2018. Descuento equivalente al importe del IVA aplicable a cada producto.

CRTA. BARAKALDO-TRAPAGA Polígono de Ibarzaharra, 4
VALLE DE TRAPAGA (Junto al parking de Carrefour)



«Buen hijo, buen padre, buen compañero»

Multitudinaria y emotiva despedida a Inocencio Alonso, el ertzaina fallecido en los altercados con ultras previos al Athletic-Spartak

■ AINHOA LASUEN

ERMUA. La entrada de la iglesia parroquial Santiago Apóstol de Ermua se llenó ayer de coronas de flores. En el templo no cabían los familiares, compañeros, amigos y vecinos que se acercaron para despedir a Inocencio Alonso, 'Ino', el ertzaina fallecido el jueves durante los altercados entre hinchas ultras antes del partido de la Europa League entre el Athletic y el Spartak de Moscú en San Mamés. Todos acudieron a honrar a un «buen hombre». Así le definieron: «Buen hijo, buen padre, buen hermano, buen compañero». El párroco de Ermua, Alex Alonso,

ofició el funeral.

El adiós a 'Ino' fue multitudinario. Allí estaban su familia, sus amigos, sus vecinos de Ermua. Y muchas autoridades. Entre otros, acudieron el exlehendakari Patxi López; la consejera de Seguridad del Gobierno vasco, Estefanía Beltrán de Heredia; los consejeros del Gobierno vasco Iñaki Arriola y Jesús María Zubiaga; parlamentarios; jun-

teros; el presidente del Athletic, Josu Urrutia; el alcalde de Bilbao, Juan María Aburto; el alcalde de Ermua, Carlos Totorika, junto con todos los miembros de la corporación local y altos cargos de la Ertzaintza y los Mossos de Esquadra.

La emoción acompañó la entrada del féretro en la iglesia. Lo portaban sus compañeros en la brigada, seguidos de toda la familia de Inocencio

Alonso. Una hilera de agentes de la policía autónoma les hizo pasillo. Pegados a ellos estaba también una multitud de ermuarras, tanto en el momento de la entrada como en la salida de la iglesia. Y allí flotaba el silencio, presente como testigo del dolor durante toda la ceremonia. Solo lo interrumpió el intenso aplauso con que fue recibido y despedido el ertzaina fallecido.

Durante la ceremonia, el párroco hizo referencia en varias ocasiones al origen de la familia de 'Ino', con raíces en Zamora y Orense, y recordó el carácter jovial y alegre del agente ermuarra. Como ejemplo de ese sello personal tan optimista, citó que Inocencio Alonso eligió como frase en su estado del Whashapp la siguiente: 'Cada día más feliz'.

Crítica al fanatismo

Esa felicidad se truncó el pasado jueves justo antes de un partido de fútbol, un acontecimiento hecho para la diversión y no para la tragedia. El párroco no olvidó criticar «los valores que estamos aportando, la agresividad, el fanatismo y la cerrazón

El sindicato ESAN pide volver a usar pelotas de goma

El sindicato ESAN de la Ertzaintza reclamó la vuelta al modelo policial de respuesta a altercados multitudinarios como los ocurridos el pasado jueves en Bilbao, de modo que los agentes antidisturbios puedan hacer uso del lanzamiento de pelotas de goma.

«No puede ser que hagamos un cuerpo a cuerpo con equipos tácticos que pesan 25 kilos. No somos operativos», explicó el secretario general de ESAN, Eneko Urkijo.

Cientos de personas se concentraron ayer en la explanada de San Mamés para recordar a Inocencio Alonso, el ertzaina fallecido mientras trabajaba en el operativo policial que intentaba evitar los altercados. Tras el acto, Urkijo reclamó un cambio en las

formas de trabajo de la Ertzaintza. «El modelo policial que quiere implantar el Departamento hay que desterrarlo. No tenemos el número suficiente de ertzainas como para hacer frente a un nutrido grupo de gente que quiere atacar a ciudadanos, policías o aficionados». «Las pelotas que lanzábamos no eran para hacer daño, eran para mantener distancia de seguridad tanto para los ciudadanos, como para los propios ertzainas», añadió.

«Era un cacho de pan. Nadie puede decir nada malo de él. Su nombre le iba perfecto. Inocencio»



A hombros. Los compañeros de Inocencio Alonso portaron el féretro. Arriba, Estefanía Beltrán de Heredia y Carlos Totorika se saludan. E imágenes de recuerdo al agente fallecido en los aledaños de San Mamés. :: FERNANDO GÓMEZ



:: EFE

que van junto a la belleza del deporte». «Cuesta entender –agregó– que 'Ino', amante del Athletic, haya dejado su vida allí, en la puerta de San Mamés». Alonso era hinchas del conjunto rojiblanco, un vecino más de Ermua que sacaba la bandera de su equipo al balcón cada día de partido. Y que disfrutaba con las victorias de su Athletic. Durante su intervención, el párrafo dijo que era una despedida dolorosa «pero esperanzada porque 'Ino' nos deja su mirada llena de honestidad y ganas de hacer el bien».

La portavoz de la familia, Estrella, leyó además un pequeño mensaje en el que destacó la facilidad que tenía Inocencio Alonso para contagiar su bondad, su alegría y su sonrisa. «Buen hijo, buen padre, buen hermano, buen compañero», definió. Con esa breve pero profunda semblanza del agente fallecido levantó un aplauso que compuso una emotiva banda sonora a un momento cargado de sentimientos y recuerdos. «'Ino' era un cacho de pan. Nadie puede decir nada malo de él. Su nombre le iba perfecto». Inocencio.



El despliegue policial en la sede de Herri Norte. :: L. CALABOR

Policía Municipal y Ertzaintza inspeccionan un local de Herri Norte

:: GABRIEL CUESTA

BILBAO. La celebración de un concierto sin autorización en la sede de Herri Norte provocó anoche un importante despliegue policial en Olabeaga a las diez de la noche, según fuentes del Departamento de

Seguridad. Hasta la ubicación de Ipar Haizea Elkartea, situada en el número 8 de la calle San Nicolás de Olabeaga se desplazó la Policía Local, donde contó después con el apoyo de, al menos, seis furgones de la brigada móvil de la Ertzaintza para requerir los permisos correspondientes a este tipo de actividad. Al parecer, las quejas vecinales por el ruido motivaron la actuación policial contra este grupo al que se responsabiliza de los graves incidentes con hinchas del Spartak en el entorno de San Mamés el pasado jueves.

SEGUNDA B

El Sanse y el Real Unión viajan a tierras asturianas en un gran momento

El Sanse juega este mediodía (12.00 horas) en el Campo Municipal Les Caleyas ante el Lealtad de Villaviciosa con el claro objetivo de conseguir los tres puntos para asaltar los puestos que dan acceso al play-off de ascenso. Los realistas son quintos empatados a puntos (45) con el Bilbao Athletic, que ocupa la cuarta plaza. Por su parte, el Real Unión se mide esta tarde (18.30 horas) al Caudal Deportivo en tierras asturianas con una gran dinámica de resultados. Suma cinco partidos consecutivos sin perder, logrando tres victorias y dos empates.

SEGUNDA B

Ayer	
Leioa-Tudelano	1-0
Bilbao Athletic-Racing	3-0
Osasuna B-Logroñés	0-0
Amorebieta-Gernika	1-2
Hoy	
Lealtad-Sanse	12.00
Barakaldo-Mirandés	12.00
CD Vitoria-Sporting B	12.00
Burgos-Arenas	17.00
CD Izarra-Peña Sport	17.00
Caudal-Real Unión	18.30

Clasificación

EQUIPO	PT
1. Sporting B	53
2. CD Mirandés	52
3. Racing	48
4. Bilbao Athletic	45
5. Sanse	45
6. Logroñés	44
7. Tudelano	43
8. Gernika	42
9. Leioa	41
10. Barakaldo	39
11. Burgos	38
12. Amorebieta	33
13. Real Unión	32
14. Arenas	30
15. Izarra	28
16. CD Vitoria	24
17. Lealtad	22
18. Osasuna B	19
19. Peña Sport	17
20. Caudal	14

TERCERA

ANAITASUNA 2-BEASAIN 2

Anaitasuna: Xuban, Díez (Izagirre, m. 52), Beitia, Markel, Moya, Iñaki, Unai, I. Arzalluz (Iriarte, m. 63), Aramendi, M. Arzalluz y Ander (Pastrian, m. 71).

Beasain: Iturbe, Balerdi, Jonma, Imaz, Izagirre, Julen, Pacheco (Ordoñez, m. 79), Txistu, Xabi (Artola, m. 65), Orue y Joanes.

Goles: 1-0, Markel, m. 2; 2-0, Ander, m. 61; 2-1, Artola, m. 83; 2-2, Joanes, m. 90..

Árbitro: Sr. Aitor Mosqueira. Amonestó a los locales Díez, Arabaolaza, Eskurtza, Badiola e Iriarte (roja). Por parte visitante, vio amarilla Auzmendi.

Comentario: Tras este empate, el Anaitasuna se coloca en la decimotercera posición de la tabla con 22 puntos. Mientras tanto, el Beasain se mantiene en la segunda posición con 46 y el próximo fin de semana se medirán en Loizaz al Deusto.

SOMORROSTRO 4-LAGUN ONAK 2

Somorrostro: Kevin, Rekejo, Ibon Ojina, Ander Santamaría, Valín, Josu Cruces, Olondo (Salcedo, min. 76), Bittor, Cortezón (Manutxo, min. 57), Borja Álvarez y Alkegi (Rubén García, min. 83).

Lagun Onak: Aitzol, Elustondo, Tena, Olasagasti, Castillo, Ander Sánchez, Ximon, Aranburu (Kerejeta, min. 69), Ion Orbe, Egaña (Arteaga, min. 46) y Arufe (Marcos, min. 61).

Goles: Ximon (min. 3). 1-1, Borja Álvarez (min. 19). 2-1, Ander Santamaría (min. 38). 3-1, Cortezón (min. 54). 3-2, Arteaga (min. 71). 4-2, Manutxo (min. 90).

Árbitro: Jorge Salguero. Amonestó a Rekejo en el Somorrostro y a Arufe en el Lagun.

Comentario: El Lagun Onak perdió ayer por 4-2 en su visita al Somorrostro. Los de Azpeitia sufrieron su segunda derrota de forma consecutiva en dos partidos en los que ha encajado cuatro goles en cada uno.

El árbitro del Idiazabal-Elgoibar, sin partidos este fin de semana

El colegiado que fue acusado de prohibir hablar en euskera a los jugadores del Idiazabal y el Elgoibar el pasado sábado no arbitrará ningún partido este fin de semana. Todo parece apuntar a que se trata de una jornada de descanso y no de una sanción por parte del Colegio de Árbitros. Manuel Sarrión González fue acusado de prohibir el uso del euskera bajo amenaza de expulsión en el partido de Preferente, lo que el árbitro negó.

Krosata
zinekluba

> Lunes, 26 de febrero
> 19:30 h.
> Cines Trueba-SADE
Secundino Esnaola, 2
Donostia



EN LA PLAYA SOLA DE NOCHE

- COREA DEL SUR. 2017 -

Director: HONG SANG-SOO
Invitado: IÑAKI ORTIZ, crítico de cine.

Tras mantener una aventura con un hombre casado, la actriz Younghee decide tomarse un tiempo. Para ello viaja a la ciudad extranjera de Hamburgo, pero eso no impedirá que siga pensando en lo que dejó atrás.

patrocina

kutxa kultur
kutxa FUNDACIÓ

colaboran

Universidad del País Vasco
Euzko Herriko Unibertsitatea

EL DIARIO VASCO

DONOSTIA SAN SEBASTIAN
DONOSTIA KULTURA
DONOSTIA LANDIA



La iglesia Santiago Apóstol de Ermua se quedó pequeña para acoger a las numerosas personas que quisieron dar su último adiós a Inocencio Alonso. Fotos: Borja Guerrero

DESPEDIDA CON ENORME DOLOR

FAMILIARES, VECINOS Y COMPAÑEROS DIERON AYER EL ÚLTIMO ADIÓS A INOCENCIO ALONSO, EL ERTZAINA FALLECIDO DURANTE LOS DISTURBIOS DEL JUEVES ENTRE ULTRAS DEL ATHLETIC Y EL SPARTAK DE MOSCÚ

BILBAO – Inocencio Alonso, el agente de la Ertzaintza de 51 años fallecido en la noche del pasado jueves mientras formaba parte del dispositivo de seguridad movilizado de cara al encuentro de fútbol disputado entre el Athletic y el Spartak de Moscú, recibió ayer el último adiós por parte de familiares, vecinos, compañeros y también del mundo del fútbol. Por la tarde, sus más allegados llenaron la iglesia de Santiago Apóstol de Ermua, localidad en la que residía y donde era muy conocido y querido, para despedirse de él en una misa rebotante de emotividad, mientras que por la mañana fueron sus compañeros los que le tributaron un sentido homenaje en la explanada de San Mamés donde perdió la vida víctima de un infarto. Además, el mundo del fútbol recordará su figura durante todo el fin de semana con un minuto de silencio previo a la disputa de los partidos.

La Iglesia Santiago Apóstol de Ermua se quedó pequeña para acoger a las numerosas personas –entre ellos un gran número de ertzainas uniformados y de paisano y una representación de los Mossos d'Esquadra– que se congregaron para despedirle. Portado a hombros por ocho ertzainas uniformados, el féretro con los restos mortales de

Inocencio Alonso, que deja dos hijos, fue recibido con una salva de aplausos a su llegada a la parroquia.

Sus padres, rotos de dolor, junto a su hermano y otros familiares acompañaron el féretro hasta la iglesia,

seguidos de una comitiva institucional integrada, entre otros, por la consejera de Seguridad del Gobierno vasco, Estefanía Beltrán de Heredia; el director de la Ertzaintza, Gervasio Gabirondo, y el jefe de este cuer-

po, Jorge Aldekoa. También acudieron el lehendakari ohia Patxi López; el mayor de los Mossos d'Esquadra, Ferrán López; el alcalde de Bilbao, Juan Mari Aburto; el presidente del PP de Euskadi, Alfonso Alonso; el

alcalde de Ermua, Carlos Totorika; y la vicepresidenta de las Juntas Generales de Bizkaia, Begoña Gil.

Cerca de medio centenar de coronas revistieron la fachada principal de la iglesia, en gran número enviadas por instituciones, pero también por el Athletic Club y por colectivos cercanos al ertzaina como sus "amigos de la txaranga".

Entre los numerosos ertzainas que, por falta de espacio en la iglesia, se vieron obligados a quedarse a las puertas de la parroquia, el sentimiento de "consternación" era común, como también lo era la imagen compartida de un hombre que era una "excelente persona". "Era encantador, estupendo y muy alegre. Un buen ertzaina, le gustaba su trabajo y lo disfrutaba. Estamos muy afectados, ha sido un palo enorme", aseguraba un compañero de la comisaría de Iurreta, que prefirió mantener su identidad en el anonimato. José Álvaro Cavana, un vecino de Ermua, destacó que Inocencio era "muy conocido en el pueblo, muy bueno" y de una "familia excelente".

Anteriormente, en el homenaje matinal, los agentes, de paisano, acudieron a la explanada colindante a San Mamés. Los concentrados guardaron diez minutos de silencio en su memo-



Homenaje tributado por sus compañeros en el lugar en el que murió el ertzaina.

Los compañeros del ertzaina Inocencio Alonso le homenajean en San Mamés

Compañeros del ertzaina Inocencio Alonso, fallecido el jueves por un infarto durante los incidentes registrados en el exterior de San Mamés, le rindieron homenaje ayer en el lugar en el que se produjo la muerte. El sindicato ESAN, al que pertenecía el fallecido, reclamó la vuelta de las pelotas de goma.

GARA | BILBO

Los agentes, de paisano, acudieron al homenaje convocados por el sindicato ESAN, al que pertenecía Inocencio Alonso, al mediodía a la explanada de San Mamés y guardaron diez minutos de silencio en su memoria, tras lo que procedieron a realizar una ofrenda floral.

En declaraciones a los medios, el secretario general de ESAN, Eneko Urkijo, reclamó un cambio tanto en las condiciones laborales de los agentes de la Brigada Móvil (antidisturbios) de la Ertzaintza, «que realizan guardias de catorce horas», como del modelo policial que defiende el Departamento de Seguridad del Gobierno de Lakua de «enfrentamiento cuerpo a cuerpo con los manifestantes».

El secretario general de ESAN añadió que «no tenemos el número suficiente de ertzainas para hacer frente cuerpo a cuerpo a un nutrido número de radicales que nos quieren atacar a los policías o a los ciudadanos o los hinchas del equipo contrario».

Que vuelvan las pelotas

«Les guste o no hay que volver al modelo anterior, con lanzapelotas, porque es el único que se puede utilizar aquí en Euskadi», dijo Urkijo.

Opinó también que el Athletic «tiene que tomar medidas», al igual que los partidos políticos vascos «para desterrar completamente la violencia del fútbol porque no podemos permitir ni un minuto más que un partido de fútbol o cualquier acontecimiento deportivo se convierta en una batalla campal».

El secretario general del sindicato ErNE, Roberto Seijo, presente en la concentración, anunció que su central, mayoritaria en la Ertzaintza, pedirá al Ayuntamiento de Bilbo que nombre la explanada de San Mamés como «Plaza de Ino», en recuerdo al agente fallecido.

La consejera de Seguridad de Lakua, Estefanía Beltrán de Heredia, por su parte, recordó al ertzaina fallecido en el acto de entrega en Bilbo de las primeras medallas al Mérito en Emergencias y Protección Civil, celebrado a la misma hora que la concentración de San Mamés.

Rechazo de los partidos

El parlamentario de EH Bildu Iker Casanova señaló que la visita de grupos ultras «a un país que ha sufrido la violencia del nazismo, franquismo y fascismo debe provocar movilización y denuncia, pero eso no justifica actuaciones agresivas y no defensivas», al tiempo que mostró



Imagen de los incidentes del jueves en el exterior de San Mamés.

LUIS JAUREGIALTZO | ARGAZKI PRESS

SPARTAK

El vicepresidente del Spartak de Moscú, Nail Izmailov, acusó a la prensa española y a «los aficionados radicales» del Athletic de provocar los incidentes registrados el jueves en Bilbo.

su pésame y condolencia a los miembros de la Ertzaintza.

El portavoz del PNV, Joseba Egibar, señaló que la muerte del agente es un «hecho desgraciado», aunque valoró que «los incidentes de inseguridad fueron pocos y muy poco relevantes, por lo que es evidente que el dispositivo de seguridad, en su diseño y ejecución, ha respondido a esas necesidades que había que cubrir».

El parlamentario de Elkarrekin Podemos Jon Hernández lamentó que en torno al fútbol haya «colectivos organizados

muy violentos como representan una parte de la hinchada del Spartak, de extrema derecha y violentos» y añadió que es pronto para criticar el dispositivo policial.

José Antonio Pastor (PSE) manifestó que «aunque ya se preveía que iba a haber problemas por parte de los aficionados rusos, los vascos que contestaron eran igual de ultras», mientras que el parlamentario del PP Carmelo Barrio rechazó que «ultras de un tipo u otro se escondan detrás de las aficiones de fútbol para practicar la violencia».

GARA | IRUÑEA

La lehendakari Uxue Barkos presidió ayer el acto central del Día de la Policía Foral, en el que destacó que la apuesta del Gobierno navarro es por lograr un servicio policial «integral, maduro, abierto a la sociedad, formado y siempre al servicio de la ciudadanía».

Por ello, se están promoviendo nuevos modelos de organización, inversiones en medios materiales e instalaciones y una

Barkos reclama una Policía Foral «integral, madura y abierta»

ampliación de la plantilla que permitirá asumir nuevas competencias, señaló Barkos en el 90º aniversario del cuerpo.

La lehendakari también mencionó los obstáculos que ralentizan el desarrollo de la Policía Foral y lamentó que «quizás no

supimos trasladar el objetivo de nuestra apuesta» con la Ley de Policías.

Malestar de Alba

La delegada del Gobierno español en Navarra, mostró su «malestar y tristeza» por la ausencia

de agentes de la Policía española o la Guardia Civil entre los condecorados en el Día de la Policía Foral. Los galardonados fueron miembros de la Ertzaintza y los Mossos d'Esquadra.

En declaraciones a la agencia Efe tras el acto oficial de ayer,

Alba también rechazó «la obsesión de echar a la Guardia Civil de Navarra volviendo a pedir las competencias de tráfico, cuando aquí funcionamos todos muy bien, se da muy buen servicio estando los que están. Aquí no sobra nadie».

El edificio Errabe albergará todo el alumnado de Secundaria IES Ermua el próximo curso

Con este traslado del alumnado de Secundaria se completa el objetivo que se planteó hace tres años de reunir su oferta en el edificio de Ongarai

AINHOA LASUEN

ERMUA. El edificio Errabe albergará el próximo curso a todo el alumnado de Secundaria y Bachillerato de la oferta pública del modelo B y D en Ermua. Esto representará que cerca de 500 alumnos y alumnas de la Enseñanza Pública de la villa estudiarán en el inmueble de Ongarai. En este curso son 472, 68 de profesorado, dos especialistas de apoyo educativo, dos administrativos y dos conserjes.

En este curso el alumnado tercero y cuarto de ESO está en Errabe y primero, segundo y aula estable en el edificio Anaitasuna. El próximo curso pasarán a su nueva ubicación en Errabe.

El centro IES Ermua cuenta en la actualidad con la oferta de los cuatro cursos de ESO (modelos B y D), aunque la tendencia en la última campaña de prematriculación de ESO se inclina claramente hacia el modelo D, y las dos modalidades de Bachillerato (Humanidades y Ciencias Sociales y la de Ciencias, en modelo D).

El alumnado potencial de este centro proviene de la Ikastola Anaitasuna, Ongarai Eskola, colegio San Lorenzo e incluso confiesan que en este curso se han acercado desde la enseñanza local concertada «ya que este año se han inscrito 6 estudiantes de Eskolabari en la matriculación».

En este momento se deben realizar algunas obras para conseguir que la instalación esté completamente adaptada a su alumnado del próximo curso. Entonces se incluirá el servicio de comedor.



Parte del alumnado que actualmente cursa sus estudios en el edificio Errabe. **A. LASUEN**

Junto con las aulas necesarias para impartir las clases, la infraestructura cuenta con laboratorios, el aula de tecnología, aula de dibujo, biblioteca, aula de música, aula de audiovisuales, patio, gimnasio, frontón y 'aula estable' para el alumnado de necesidades educativas especiales.

Los profesionales responsables del centro se muestran encantados con la idea de acoger a todo el alumnado «ya que era el objetivo del tras-

Se realizarán algunas obras para lograr que la instalación esté adaptada al alumnado del próximo curso

lado que comenzamos hace tres años», explican. Todo comenzó con la fusión del IES Ongarai BHI y IES Anaitasuna BHI y la creación de los primeros grupos de Bachillerato, que se produjo «con la intención de que todo el alumnado estuviera aquí».

Resultados buenos

Esto ha supuesto «una implicación muy grande del profesorado, no sólo a nivel educativo sino también trasladando materiales, ayudando para adecuar las instalaciones, porque sabíamos que nos enfrentábamos a un cambio muy grande. Por ejemplo, el trabajo que hemos hecho este verano ha sido titánico, pero al final ha resultado muy gratificante», explicaban desde la dirección.

Desde el centro, que se creó hace tres años, son conscientes de que la

población ermuaera permanece atenta a los resultados de su alumnado de Bachillerato. Es por ello que cuando se les pregunta por la primera promoción que salió el curso pasado se alegran de decir que «los resultados de selectividad en nuestra primera promoción fueron buenos y todo el alumnado promocionó en segundo de bachiller hacia Grados universitarios o Módulos Formativos de grado Superior en un 98%».

«La mejor prueba de que creemos en lo que hacemos es que el profesorado tiene aquí a sus hijos e hijas», explicaba el profesorado ermuaera, que asegura que «estamos en constante formación» y cuentan «con numerosos proyectos educativos». Además destacan su «potente» AMPA «con la que mantenemos una estrecha relación», aseguran.

En marcha una nueva edición del concurso de piropos en euskera de Ermua

A. LASUEN

ERMUA. El servicio municipal de Euskera ha convocado la undécima edición del popular concurso de piropos en este idioma. El objetivo de este certamen es impulsar el uso de la lengua entre la ciudadanía de una forma creativa, expresiva, no sexista y lúdica.

Las personas que quieran participar en esta iniciativa solo tienen que presentar sus propuestas de piropo redactadas en euskera junto a la edad y un teléfono de contacto, en la biblioteca municipal o enviando un e-mail a la dirección de correo electrónico 'euskara@udalermua.net'.

El concurso se divide en tres categorías dependiendo de la edad de las personas participantes, y en cada categoría se seleccionará a un ganador o ganadora.

Se entregarán los siguientes premios: para los participantes menores de 15 años se entregará un cheque de compra de 50 euros. Los participantes menores de 18 años recibirán un cheque de compra de 100 euros. Entre las personas participantes mayores de edad se contará con el premio de un bono para un circuito de puesta en forma en el centro La Perla de Donostia con circuito de talasoterapia, masaje con aromaterapia y menú degustación para dos.

Los piropos se podrán presentar hasta el 11 de marzo. Un jurado decidirá los piropos ganadores de esta undécima edición, valorando, entre otros aspectos, la originalidad, la creatividad y que no sea una adecuación o traducción. No se aceptarán piropos ofensivos o sexistas. El servicio de Euskera anima a toda la ciudadanía a participar en esta divertida iniciativa.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torreku)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

Handia (VOS)	17.00-20.00
Black Panther	17.00-20.00
Cuando dejes de quererme	20.00
Una familia feliz	17.00

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

Jumanji 3D	17.00
Los archivos del Pentágono	19.30
Me estás matando Susana	22.00

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.
Domingos y festivos: de 9.20* 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.

*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: De 6.40 a 21.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.
--

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.
--

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.
--

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.
--

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Zulueta (San Agustín, 5).
--

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alcalá (Zubiurre, 29). De 22.00 a 24.00: Alberdi (Zubiurre, 9).
--

EIBAR-ERMUA

Noche: De 22.00 a 9.00: Lafuente (Sostoa Tarren, 10).

Deia

HOY
CON
DEIA



Agur a "una gran persona y un buen ertzaina"

● UNA MULTITUD ROTA POR EL DOLOR DA SU ÚLTIMO ADIÓS EN ERMUA A INOCENCIO ALONSO, FALLECIDO DURANTE LOS DISTURBIOS ENTRE ULTRAS ● SAN MAMÉS ACOGE HOY UN PARTIDO MARCADO POR LA CONMOCIÓN GENERADA POR LA TRAGEDIA // P54-59

Compañeros del ertzaina Inocencio Alonso portan el féretro hacia la iglesia de Ermua en la que el fallecido recibió el último adiós. Foto: Borja Guerrero

Alfonso Sánchez

PRESIDENTE DE LA ASOCIACIÓN DE VÍCTIMAS DEL TERRORISMO

“Los homenajes a presos etarras son una humillación a las víctimas y una ofensa grave a su memoria”



PÁGINAS 30-31

El 'síndrome Revilla' en el seno de ETA

Ayer se cumplieron treinta años del secuestro del empresario Emiliano Revilla, que llevó con entereza 249 días de cautiverio y que marcó a sus captores. // P34

EL BENEFICIO DE KUTXABANK CRECE UN 23%, LA TASA MÁS ALTA DE LA BANCA VASCA

● La entidad financiera propondrá repartir 151 millones de euros en dividendos a las fundaciones BBK, Kutxa y Vital // P44-45

Arte y censura, el difuso límite

La censura de la obra *Presos políticos* en ARCO o el secuestro del libro *Fariña* invitan a la reflexión sobre los márgenes en los que se mueve el arte. // P74-75

STOCKEUSKADI
EL MAYOR OUTLET DEL NORTE
2, 3 Y 4 DE MARZO de 11:00 a 21:00h

BILBAO EXHIBITION CENTRE

LAS MEJORES OFERTAS
PRIMERAS MARCAS
SORTEOS Y SORPRESAS
MÁS DE 3.000
ZONA FOODTRUCK

¿AÚN PADECES DE VARICES?

Te damos 1053 razones para venir a vernos.

CONSULTA CON ECOGRAFÍA GRATUITA
94 401 01 10
www.dermitek.com

Torres de Isozaki
Pº Urbitarte, 11-12
Bilbao

20 años **dermitek**
CLÍNICA + INNOVACIÓN